

REPORTER

Jaga Keamanan dan Ketertiban, Babinsa Dampingi Penyaluran Bantuan Beras di Desa Binaan.

Muhammad Makruf - DEMAK.REPORTER.CO.ID

Sep 27, 2023 - 10:30



Serka Supardi Babinsa Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak bersama Bhabinkamtibmas Bripka Arifin melaksanakan kegiatan monitoring dan Pendampingan Penyaluran Bantuan Bahan Pangan dari Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Demak di Aula Balai Desa Rejosari, Kec. Karangtengah

DEMAK – Serka Supardi Babinsa Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak bersama Bhabinkamtibmas Bripka Arifin melaksanakan kegiatan monitoring dan Pendampingan Penyaluran Bantuan Bahan Pangan dari Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Demak di Aula Balai Desa Rejosari, Kec. Karangtengah, Kab. Demak, Rabu (27/09/2023)

Program bantuan beras dari pemerintah untuk masyarakat miskin di berbagai daerah merupakan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan juga

untuk dapat menekan inflasi daerah, terutama inflasi dari sektor beras.

Jumlah warga penerima bantuan beras sebanyak 310 KK, masing-masing KK mendapatkan 10 kg beras, Teknis penyaluran bantuan masing-masing warga penerima bantuan mengambil beras di Balai Desa Rejosari dengan persyaratan menunjukkan surat undangan dan KK/KTP.

Babinsa Serka Supardi menyampaikan bahwa pendampingan yang dilakukan bertujuan untuk memberikan rasa aman, sekaligus mengecek secara langsung dan berharap agar dalam pelaksanaan kegiatan dapat berjalan dengan lancar.

“Disini untuk memastikan dan menjaga agar berjalan dengan tertib serta menghimbau yang menerima bantuan agar bisa dipergunakan dengan baik,” ujar Serka Supardi

Dalam kesempatan ini Serka Supardi juga turut serta membagikan bansos kepada warga yang menerima, selain melakukan monitoring dan pendampingan serta pengamanan dalam penyaluran bansos.

Serka Supardi sangat berterima kasih kepada seluruh masyarakat atas kerja samanya dalam pelaksanaan penyaluran bansos, karena dibutuhkan kesabaran warga untuk mengantri dan menunggu giliran untuk menerima bantuan." Pungkasnya. (Pendim 0716/Demak)